

# Mitgliederzuwachs ist rekordverdächtig

Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Ladbergen-Hölter / 29 Neueintritte

**Ladbergen.** Auf ein ereignisreiches Jahr blicken die Hölteraner Schützen zurück. Zur Jahreshauptversammlung begrüßte am Freitagabend der 1. Vorsitzende Herward Schröder die Mitglieder, darunter den amtierenden Schützenkönig Eckhard Bettler sowie die Ehrenmitglieder.

Zunächst gedachte die Versammlung der verstorbenen Mitglieder in einer Schweigeminute.

Danach ging es um erfreuliche Themen, angefangen mit der positiven Mitgliederentwicklung. Der Verein verzeichnete einen Rekordzuwachs von 29 neuen Mitgliedern, die allesamt einstimmig aufgenommen wurden. Die Schützengemeinschaft besteht nunmehr aus 341 Mitgliedern, wie mit Stolz berichtet wurde.

Der 1. Schriftführer Hans-Dieter Kötter ließ das abgelaufene Schützenjahr noch einmal Revue passieren, welches mit einem durch Tanja Schröder erstellten Bildband illustriert wurde.

Der 1. Kassierer Manfred Holtkamp präsentierte den Kassenbericht. Dabei wurde hervor gehoben, dass trotz der zahlreichen Investitionen in Modernisierungsmaßnahmen und Grundstückserweiterungen am vereinseigenen Schießstand noch eine positive Bilanz zu verzeichnen war. Anschließend folgte der

Jahresbericht der Schießwarte Uwe Haverkamp und Ralf Loges, in dem außerordentliche sportliche Erfolge aufgezählt wurden. So kann die Schießmannschaft neben Top-Platzierungen der Schützen bei Pokalschießen der benachbarten Vereine insbesondere den Gewinn des Ladberger Gemeindepokals vorweisen, wobei die Einzelschützen sogar die Plätze eins bis drei belegten. Ebenfalls auf dem ersten Platz landete die Mannschaft beim Liga-Schießen.

Auch die Tauziehmannschaft hatte Erfolge zu verzeichnen. Längst schon hat die Truppe ihr sportliches Spektrum erweitert und somit wurde nicht nur von Erfolgen beim Tauziehen berichtet, sondern auch beim Armdrücken sowie in erster Linie

beim Baumstammsägen.

Herward Schröder dankte allen Beteiligten für die aktive Unterstützung, nicht nur bei Festlichkeiten und geselligen Anlässen, sondern auch besonders bei den zahlreichen Arbeitseinsätzen am Schießstand und beim Eiskuchenbacken. Dieses, so der 1. Vorsitzende, zeuge von einem guten, aktiven Vereinsleben, so dass der Verein gut fürs nächste Jahrzehnt aufgestellt sei.

Danach bescheinigten die Kassenprüfer Dietmar Kattmann und Albert Altesellmeier eine einwandfreie Kassenführung und baten um Entlastung des Vorstandes, der die Versammlung zustimmte.

Als nächster Tagesordnungspunkt standen die Neuwahlen des Vorstandes auf dem Programm. Zunächst er-

wies die Versammlung Herward Schröder ihr Vertrauen und wählte ihn erneut einstimmig für weitere zwei Jahre zum 1. Vorsitzenden.

Ebenfalls einstimmig wiedergewählt wurde Hans-Dieter Kötter als 1. Schriftführer.

Als Nachfolger des bisherigen 1. Kassierers Manfred Holtkamp, der auf eigenen Wunsch hin nach anderthalb Jahrzehnten im Vorstand nicht erneut kandidierte, wurde Helmut König gewonnen, der bereits seit fünf Jahren als 2. Kassierer tätig war. In das Amt des 2. Kassierers wählte die Versammlung Joachim Langenheder.

Ebenfalls einstimmig wurden die Beisitzer Eckhard Haarlammer und Petra Grzelachowski sowie die Schießwarte Uwe Haverkamp und

Ralf Loges in ihren Ämtern bestätigt.

Ulrich Duczek und Horst Eschmann wurden als Kassenprüfer gewählt.

Nachdem weitere Vereinsinterna besprochen und beschlossen wurden, folgte ein Ausblick der Veranstaltungen für das Jahr 2010. Da der SV Hölter im Jahr 1920 gegründet wurde, steht der 90. Jahrestag des Vereinsbestehens an, welcher entsprechend während des Schützenfestes gefeiert werden soll.

Abschließend würdigte der 2. Vorsitzende Kurt Haarlammer nochmals die Verdienste von Manfred Holtkamps insgesamt 15-jähriger Vorstandstätigkeit, davon zwölf Jahre im geschäftsführenden Vorstand als 1. Kassierer, und bedankte sich im Namen des Schützenvereins mit einem Präsent.

Es wurde berichtet, dass viele positive Entwicklungen, wie zum Beispiel der Erwerb und die Modernisierung des Vereinsheimes, die Handschrift von Manfred Holtkamp trügen, wobei er sich aber auch als Getränkewart bei unzähligen Festivitäten nicht zu schade war.

Manfred Holtkamp bedankte sich und sagte, dass er auch in Zukunft gerne mit Rat und Tat zur Seite stehe, was er bereits als Mitorganisator der für den kommenden Samstag anstehenden Winterwanderung des Vereins in die Tat umsetzt.

## Zum Thema

### Der Veranstaltungskalender 2010

30. Januar: Winterwanderung

26. März: Mitgliederversammlung

27. und 28. März: Vereinsmeisterschaften und Ostereierknobeln

24. April: Königsschießen und Maibaumpflanzen

30. April: Teilnahme am Maibaumpflanzen im Dorf

8. und 9. Mai: Maischützenfest

30. Mai: Teilnahme am

Heimatschützenfest in Lotte-Wersen

3. Juni: Familien-Wandertag

5. Juni: Teilnahme am Schützenfest in Overbeck

18. Juni: Mitgliederversammlung

27. Juni: Eiskuchenbäckerfete

4. Juli: Teilnahme am Schützenfest in Settel

17. Juli: Teilnahme am Schützenfest in Ringel

18. Juli: Teilnahme am Schützenfest in Wester

21. August: Fahrradrallye

30. Oktober: Herbstfest

14. November: Volkstrauertag: Kirchgang und Gedenkfeier am Ehrenmal

4. und 5. Dezember: Eiskuchenbacken beim Weihnachtsdorf in Ladbergen

11. und 12. Dezember: Eiskuchenbacken beim Weihnachtsbaummarkt auf Gut Erpenbeck